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Abstract (en)
The system features a rearrangable steam reducing/blocking device (8) located between the steam generator and some of the steam discharge
openings (12) of the iron sole (1). In a first rearranged position, the relevant discharge openings (12) are connected to the steam generator with
a maximum steam-conducting capacity, while in a second position, the steam conducting capacity is reduced. The remaining steam discharge
openings (11) are in a steam-conducting connection with thee generator in both positions.

Abstract (de)
Ein Dampfbügelsystem umfaßt einen stationären Dampferzeuger und ein mit diesem über eine dampfleitende Schlauchleitung (9) verbundenes
Bügeleisen mit einer beheizten Sohle (1), aus der Dampfaustrittslöcher (11, 12) ausgeformt sind. Um ein Bügelgut alternativ mit erhöhter
Dampfmenge zu beaufschlagen, ist eine umschaltbare Dampfreduzier-/Sperrvorrichtung (8) strömungsmäßig zwischen dem Dampferzeuger
und einer Teilmenge der Dampfaustrittslöcher (12) in der Sohle (1) angeordnet. Damit steht die Teilmenge Dampfaustrittslöcher (12) in einer
ersten Umschaltstellung in maximal dampfleitender Verbindung mit dem Dampferzeuger und in einer zweiten Umschaltstellung allenfalls in
reduziert dampfleitender Verbindung mit dem Dampferzeuger. Die übrigen Dampfaustrittslöcher (11) sind in beiden Umschaltstellungen mit dem
Dampferzeuger dampfleitend verbunden. <IMAGE>
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